

BOLETÍN No. 036 ->>

En los últimos 16 años, cerca de 400 estudiantes han participado en esta convocatoria que impulsa las vocaciones científicas.

Seleccionados podrán contar con beca de esta 9 mil pesos como apoyo a su estancia.

Con la finalidad de dar mayor impulso a las vocaciones científicas de estudiantes de licenciaturas e ingenierías, la Universidad Autónoma de Aguascalientes y la Academia Mexicana de Ciencias convocan a estudiantes de las diferentes instituciones de educación superior en el estado a participar en el XXVIII Verano de la Investigación Científica, el cual se desarrollará en un periodo de siete semanas entre el 25 de junio al 24 de agosto del 2018.

Al respecto, Marcelo de Jesús Pérez Ramos, jefe del departamento de Apoyo a la Investigación de la UAA, indicó que a estas convocatorias han respondido y se han beneficiado cerca de 400 estudiantes de la Institución; quienes han tenido la oportunidad de realizar estancias de investigación en prestigiosos centros de investigación e instituciones educativas del país, bajo la supervisión de científicos en activo y con reconocimiento por su trayectoria, no sólo en México, sino también en el extranjero.

Pérez Ramos detalló que los interesados en participar deberán ser estudiantes regulares de nivel licenciatura, no adeudar materias, contar con el 75% de los créditos de la carrera que curse, demostrar un promedio general de calificaciones mínimo de 8.5 si pertenece al área de Ciencias Físico-Matemáticas, o bien un promedio general de 9.0 si pertenece a las áreas de Ciencias Biológicas, Biomédicas, Químicas, Ciencias Sociales, Humanidades, Ingeniería o Tecnología.

En este sentido, apuntó que la fecha límite para realizar el registro vía internet y enviar la documentación requerida es este 9 de marzo y el 4 de mayo se publicarán los resultados de evaluación en la página del XXVIII Verano de la Investigación Científica: [www.amc.mx](http://www.amc.mx)

Por otro lado, explicó que los estudiantes son becados por la Academia Mexicana de Ciencias y se les otorga un apoyo de 9 mil pesos para quienes realicen su estancia fuera de la entidad y de 6 mil pesos si realizan la estancia en la ciudad de origen; sin embargo, resaltó que a través de los años la Autónoma de Aguascalientes también destina recursos extraordinarios para becar a una mayor cantidad de alumnos.

Por último, indicó que los interesados pueden solicitar la información en el departamento de Apoyo a la Investigación de la UAA ubicado en el sexto piso del edificio Académico Administrativo, en Ciudad Universitaria o comunicarse a los teléfonos 910 74 42 y 74 43.



LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE AGUASCALIENTES  
Y LA ACADEMIA MEXICANA DE CIENCIAS

Invitan a participar en el

# XXVIII Verano de la Investigación Científica

La Investigación Científica a tu Alcance



Verano de la  
INVESTIGACIÓN CIENTÍFICA



ACADEMIA MEXICANA DE CIENCIAS



UNIVERSIDAD AUTÓNOMA  
DE AGUASCALIENTES

Consulta las bases en:  
<http://www.amc.mx>

Fecha límite de registro:  
9 de marzo de 2018

Departamento de Apoyo a la Investigación, Edificio Académico Administrativo 5° piso, C.U.,  
Tel. 910 74 00 Ext. 34118 • [divulgacion@correo.uaa.mx](mailto:divulgacion@correo.uaa.mx)